ACTUALIZACIÓN DE MARZO DE 2021

Saludos desde la Comisión de Taxis y Limusinas de la Ciudad de Nueva York.

PLAN DE AYUDA A LOS PROPIETARIOS DE TAXIS DE MEDALLÓN

Antes de la COVID-19, el sector taxis en la ciudad de Nueva York se enfrentaba a una importante crisis financiera, que se ha visto agravada por la pandemia de la COVID-19. Desde que empecé como comisionada a mediados de febrero de 2020, he hablado con muchos propietarios de Taxis de Medallón y titulares de licencia de la TLC y he representado a todos los sectores para ver cómo podemos reconstruir juntos nuestra querida industria, con especial atención a los segmentos que más lo necesitan, incluidos los taxis, los automóviles negros tradicionales y vehículos comunitarios. Discutimos las formas en que podemos aprovechar mejor la tecnología y una regulación equitativa en todos los sectores, así como garantizar que tanto los conductores como los pasajeros se sientan lo más seguros posible durante los viajes con medidas específicas de la COVID, como las mascarillas.

El 9 de marzo de 2021, el alcalde de Blasio y yo anunciamos un plan de ayuda a los propietarios de Taxis de Medallón de 65 millones de dólares, financiado por la ciudad. En el marco del plan, la ciudad proporcionará a los propietarios individuales de medallones \$20,000, que se utilizarán como pago inicial para facilitar la reestructuración de su actual préstamo del taxi, con el objetivo de que su deuda global y sus pagos mensuales se reduzcan sustancialmente. Dado que la situación de cada propietario de un medallón es diferente, el plan ofrece la flexibilidad necesaria para renegociar las condiciones que se ajusten al préstamo específico de cada propietario de un medallón, sin que la ciudad establezca un valor arbitrario para todos los medallones y sin exponer a todo el mercado a riesgos inciertos. La ciudad también proporcionará a los propietarios de medallones hasta \$9,000 para cubrir hasta seis meses de pagos del préstamo después de cada reestructuración, en caso de que el propietario del medallón necesite ayuda suplementaria con los pagos mensuales cuando la economía de la ciudad comience a reabrirse.

Por supuesto, el valor de estos pagos puede ser mucho mayor a \$20,000 para los propietarios de medallones. Confiamos en que nuestro plan pueda reducir cientos de millones de dólares de la deuda de propietarios de medallones mediante la reestructuración. El tiempo es esencial y animamos a los propietarios de medallones interesados a enviar un correo electrónico a MRP@tlc.nyc.gov con sus datos de contacto. Los interesados también pueden obtener información concertando una cita con el Centro de Recursos para Propietarios y Conductores de la TLC en https://portal.driverresourcecenter.tlc.nyc.gov/eligibility/.

PRÉSTAMOS DE PROTECCIÓN DE NÓMINA A RAÍZ DE LA PANDEMIA

El plazo para los préstamos para la protección de la nómina a raíz de la pandemia finaliza el 31 de marzo y se puede solicitar en https://www.sba.gov/. Puede concertar una cita con el Centro de Recursos para Propietarios y Conductores de la TLC si necesita ayuda con su solicitud. Las pequeñas empresas, como los propietarios de bases y medallones, pueden ser elegibles para un préstamo para cubrir gastos como el alquiler, la hipoteca o las licencias médicas. Los préstamos están garantizados por el gobierno federal, con un interés máximo del 1 % anual, y pueden ser condenables. Dado el tiempo ajustado de los plazos, es importante que se ponga en contacto inmediatamente con el Centro de Recursos para Propietarios y Conductores para concertar una cita en https://portal.driverresourcecenter.tlc.nyc.gov/eligibility/.

MESA REDONDA CON LAS BASES

El 2 de marzo, la TLC inició una serie de mesas redondas con las bases autorizadas por la Comisión en toda la ciudad. Estas mesas redondas brindan a las bases la oportunidad de relacionarse con el personal de la TLC encargado de la aplicación de la ley, la concesión de licencias y la fiscalía en tiempo real para colaborar eficazmente en el cumplimiento de la normativa. Los comentarios que recibimos de las bases ayudarán a fortalecer su relación con la TLC, así como a que nuestra agencia lleve a cabo la aplicación de la ley de forma más estratégica y respetuosa.

MASCARILLAS FACIALES

La seguridad de los conductores con licencia de la TLC y de los pasajeros es una de sus prioridades principales. Las mascarillas son una excelente manera de evitar que la COVID-19 se propague. Las directrices recientes del Departamento de Salud de la ciudad de Nueva York indican que el uso de dos mascarillas faciales puede proporcionarle una mayor protección al aumentar el número de capas y hacer que se ajusten mejor. Puede utilizar una mascarilla facial de tela y una mascarilla desechable al mismo tiempo. Lleve la mascarilla desechable más cerca de su cara y la mascarilla de tela encima. Si lleva una mascarilla KN95, la guía recomienda llevarla sola.

VACUNAS PARA TODOS

Las vacunas son la mejor manera de luchar contra la COVID-19 y ya hay tres vacunas disponibles en la ciudad de Nueva York. La mejor es la que está a su disposición. Todos los conductores con licencia de la TLC son elegibles para recibir la vacuna contra la COVID-19, así como los residentes de New York que tengan 60 años o más. Las vacunas están disponibles para los neoyorquinos, independientemente de su estado migratorio, y nunca se le preguntará sobre este en un centro de vacunación. Puede pedir una cita en vaccinefinder.nyc.gov o llamando al 877-VAX-4NYC.

De manera similar a la manera en que los conductores con licencia de la TLC ayudaron a la ciudad de Nueva York a luchar contra la COVID-19 repartiendo comidas a los neoyorquinos vulnerables, los conductores con licencia de la TLC también han estado en primera línea llevando a las enfermeras a vacunar a los residentes de la ciudad confinados en casa. Apreciamos enormemente su ardua labor y animamos a todos los que necesiten una vacuna en su casa a que pidan una cita en https://forms.cityofnewyork.us/f/homebound.

A medida que más neoyorquinos se vacunan, sigue siendo muy importante que todos los titulares de licencias de la TLC se hagan la prueba de la COVID-19 con regularidad. Para continuar con los esfuerzos conjuntos con el Cuerpo de Pruebas y Rastreos de la ciudad de Nueva York, Asuntos Externos de la TLC realizó su evento del Quinto Condado el miércoles 17 de marzo en Harlem, en el Parque Marcus Garvey .Se pusieron a disposición de todos los titulares de licencia de la TLC que asistieron al evento pruebas móviles de COVID-19, equipo de protección personal y otros recursos.

Gracias,

Aloysee Heredia Jarmoszuk Comisionada y Presidente Comisión de Taxis y Limusinas de la Ciudad de Nueva York 33 Beaver Street, New York, NY 10004